JUIN 2018 - N°32

SAINT-ÉTIENNE

VILLE DESIGN LE MAGAZINE







MAJORITÉ

MUNICIPALE

La passion pour le cyclisme dès le plus jeune âge avec l'école municipale

Le 19 mai dernier, en parallèle de la Nuit des musées, l'association Ocivélo organisait pour la première année une balade urbaine de 14 kilomètres en plein cœur du centreville. Cet événement nouveau avait notamment pour objectif de faire (re) découvrir le musée d'Art et d'Industrie, lieu de départ et d'arrivée de la boucle, qui accueille depuis le 3 mai l'exposition *Urbanus Cyclus*.

Cette balade urbaine, souhaitée et soutenue par la Ville, a permis de démontrer une nouvelle fois l'amour des Stéphanois pour le cyclisme, qui vibrent pour le deux-roues depuis les Frères Gauthier. Une longue histoire!

Cette passion est présente parmi les plus jeunes d'entre nous, qui continuent de plébisciter le vélo comme mode de transport « doux » : pour répondre à cette demande, nous avons notamment fait le choix de développer les activités de l'école municipale multisports et de son périmètre cyclisme.

Chaque année, ce sont en effet plus de 3 000 enfants qui sont formés à l'école municipale, accompagnés par des éducateurs sportifs municipaux diplômés et des associations spécialisées (Ecsel, le Pôle, Sainté BMX). Les leçons insistent en particulier sur une pratique en toute sécurité, mais aussi sur la bonne compréhension du code de la route pour circuler de manière sûre avec les automobilistes.

L'école municipale du cyclisme a été mise à l'honneur lors du Paris-Nice en mars, à l'occasion de la visite à Méons de l'ambassadeur de la course Thomas Voeckler. L'ancien porteur du maillot jaune a pu mesurer la ferveur des jeunes Stéphanois pour ce sport si populaire et rassembleur.

Conformément à notre engagement, nous continuons d'améliorer les partenariats renforcés avec les clubs sportifs et multiplions les nouvelles animations festives.

Ce service, très apprécié par les familles, aura connu une véritable montée en puissance depuis 2014.

Brigitte Masson Jacques Phrommala Groupe Provoquons l'Avenir!

GROUPE

DIVERS GAUCHF

Pacte finance-climat 2020 : engageons-nous!

Stéphanois, Ligériens, citoyens de France et du monde, nous sommes tous concernés par le réchauffement climatique dont les conséquences potentiellement dramatiques sont désormais largement reconnues.

Si la prise de conscience qu'il faut agir pour limiter ces effets est donc aujourd'hui largement partagée, les financements ne sont pas hélas, loin s'en faut, au même niveau.

Pour que les bonnes paroles soient suivies de moyens financiers, le collectif Climat 2020, créé par des citoyens de tous horizons sociaux et professionnels, a lancé un appel public demandant solennellement aux chefs d'État de gouvernement de négocier au plus vite un Pacte Finance Climat Européen permettant de conduire des actions à la hauteur des enjeux écologiques, pour les 30 ans à venir

Conscient que cet appel mérite d'être relayé à tous les niveaux, notre groupe déposera un vœu en ce sens au Conseil municipal et espère que la Métropole, qui a œuvré plutôt positivement dans ce domaine, signera prochainement cet appel.

De nombreuses communes en France ont déjà agi en ce sens, et il est heureux de constater que ces signatures proviennent aussi bien d'élus de droite que de gauche. Heureux parce qu'en matière de climat, les clivages traditionnels n'ont et n'auraient aucun sens au regard des enjeux de préservation de notre planète. Enjeux qui concernent aussi bien, faut-il le rappeler, une dimension écologique que sanitaire ou économique...

À chacune et chacun de faire un geste et donc de signer ce Pacte pour que l'Europe adopte et mette en œuvre un véritable pacte finances-climat pour la transition écologique. (www.climat-2020.eu).

Nadia Semache André Friedenberg

1 rue Louis-Braille 42100 Saint-Étienne 0477 53 14 98 groupediversgauch@ gmail.com